STAGE DE PÂQUES PREPA PACES BCPST

Le stage intensif des vacances de Pâque de la prépa PACES-BCPST se déroule sans encombre.

Le confinement nous oblige évidemment à l'assurer à distance. M. Astié et moi-même (Mme Nicolle), comme nous le faisons avec l'ensemble de nos classes dans le cadre de la continuité pédagogique depuis la fermeture de l'établissement, utilisons la plateforme Discord afin d'alterner, comme à l'accoutumée, des cours magistraux et des entraînements au concours (QCM).

Nous tenons d'ailleurs à saluer l'enthousiasme et l'implication de nos jeunes qui, malgré les circonstances exceptionnelles, répondent tous présents à chaque séance.

